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Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicitam ao Executivo 

Municipal que informe onde foi ou será aplicada a verba que foi economizada com o corte 

dos avanços dos professores, sendo que esse corte aconteceu a partir de junho, tendo 

como base que foram economizados em torno de trinta mil reais mensais por um período 

de sete meses, informe o número de professores ativos que recebem da verba do fundeb 

no município atualmente, qual a justificativa para o vale-alimentação e difícil acesso 

estarem sendo pagos com recursos repassados pelo fundeb.  

 

Justificativa: Oral. 

 

 

Sala de sessões, 20 de dezembro de 2021. 
 
 
 
 
 

MARCIRIO DE SOUZA SILVA 
Vereador 

 
 
 
 

MATEUS DE LIMA ROMEIRA  
Vereador 

 
 
 

 
 

 


